

Ressort: Entertainment

Zac Efron: "Meine Mutter war ein ziemlicher Hippie"

Los Angeles, 06.09.2015, 10:13 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler Zac Efron ist mit Musik aufgewachsen: "Meine Mutter war ein ziemlicher Hippie und hat zu Hause immer Beach Boys und Bob Dylan gehört. Nur im Auto meiner Eltern war das Radio kaputt, weshalb dort auf jeder Fahrt die Kassette 'Greatest Hits' vom King of Pop lief", sagte der 27-Jährige im Gespräch mit dem "Neon"-Magazin.

"Als ich acht Jahre alt war, hielt ich Michael Jackson deshalb für den Allergrößten." Mittlerweile höre Efron Musik lieber digital: "Als ich mich neulich im Hotelzimmer von Dreharbeiten erholte, sah ich die Show von Jimmy Fallon, wo gerade die mir unbekannt Londoner Elektropopband Years & Years auftrat. Dank Shazam fand ich den Namen der Band schnell heraus und hörte den Song den ganzen Tag auf Spotify. Die Jungs kommen bestimmt ganz groß raus."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-59942/zac-efron-meine-mutter-war-ein-ziemlicher-hippie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com